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STRADIVARIO

VL4104W03
цвет: никель | античная латунь
color: nickel | antique brass

E14 x 3 40W  

Если бы Антонио Страдивари создавал не струнные инструменты, а люстры, 
то, несомненно, коллекция Stradivario стала бы вершиной его мастерства: 
кружевной каркас, словно сплетенный из струн, будто наигрывает 
старинную мелодию. Цвет старинной латуни превращает светильники 
серии из обычных осветительных приборов в фамильную ценность, 
передаваемую из поколения в поколение

If Antonio Stradivari created not stringed instruments, but chandeliers, then, 
undoubtedly, the Stradivario collection would become the pinnacle of his 
craftsmanship: it seems that the lace frame, as if woven from strings, is playing 
an ancient melody. The colour of the old brass transforms the luminaires in 
this series from ordinary lighting fixtures into an heirloom passed down from 
generation to generation
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STRADIVARIO
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VL4104P06
цвет: никель | античная латунь
color: nickel | antique brass

E14 x 6 40W  

Если бы Антонио Страдивари создавал не струнные инструменты, а люстры, 
то, несомненно, коллекция Stradivario стала бы вершиной его мастерства: 
кружевной каркас, словно сплетенный из струн, будто наигрывает 
старинную мелодию. Цвет старинной латуни превращает светильники 
серии из обычных осветительных приборов в фамильную ценность, 
передаваемую из поколения в поколение.

If Antonio Stradivari created not stringed instruments, but chandeliers, then, 
undoubtedly, the Stradivario collection would become the pinnacle of his 
craftsmanship: it seems that the lace frame, as if woven from strings, is playing 
an ancient melody. The colour of the old brass transforms the luminaires in 
this series from ordinary lighting fixtures into an heirloom passed down from 
generation to generation.
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цвет: никель | античная латунь
color: nickel | antique brass

E14 x 5 40W  

VL4104P05
цвет: никель | античная латунь
color: nickel | antique brass

E14 x 5 40W  




